

第3号

2023/

8月

# ダンバレ日記

今年度、部として出発した男子バレーボール部顧問が発信しています。



1 夏季休業中の活動報告です。

## 1 夏季休業中の活動報告（総括）です。

約40日間の夏季休業ももうすぐ終わります。今年度は18日間活動しました。その中で、他校との合同練習や練習試合、準公式戦へ参加することもでき、充実した活動ができました。

2 新人選手権大会に向けて

今回、大きな経験だったのが夏季都立校大会への参加です。

まだ、ユニフォームができていないので、11月までにユニフォームは作成し、今回はビブス着用で出場という条件の下、参加させていただくことができました。

結果は、

第1試合	(対 三田高校)	1セット	21-25	2セット	13-25
第2試合	(対 紅葉川高校)	1セット	12-25	2セット	19-25

でした。

試合中は、しっかり声を出し、笑顔で臨むことができました。惜しいセットもあったので、11月の新人戦では「初勝利」を目標に頑張ります！



夏季都立校大会での選手たち

## 2 新人選手権大会に向けて

11月5日(日)に新人選手権大会があります。新チームとしての初の公式戦となります。

2学期は行事が多く、勉強との両立がさらに大変になりますが、部活動の時間もしっかり集中して、自信をもって試合に臨めるよう練習していきたいと思います。

真新しいユニフォームを着用して試合に出られることを、今から楽しみにしています(^\_^♪

それでは、また☆彡